

## A Versailles, le balcon de la cour des Cerfs est rénové et visitable

**VERSAILLES [29.09.11] – Au Château de Versailles, le balcon de la cour des Cerfs est désormais ouvert au public. Entièrement restauré et réaménagé, grâce au mécénat de la société des Amis de Versailles, il permet à ses visiteurs de découvrir les cabinets royaux et leurs arts décoratifs.**



Depuis le 26 septembre 2011, le balcon de la cour des Cerfs du Château de Versailles est ouvert à la visite. L'achèvement des travaux marque l'aboutissement d'un projet de réhabilitation plus important, celui des cabinets du Roi. La cour des Cerfs, qui tient son nom des trophées qui la décorent, dessert les appartements « intérieurs » ou privés de la royauté. La salle à manger des Retours de chasse et l'antichambre des Chiens, la pièce des Bains du Roi et son passage particulier, le Cabinet doré ainsi que la Garde-robe de Louis XVI, toutes ces pièces ont été restaurées au cours de ces dernières années.

La rénovation du balcon, autrefois réservé au service personnel du souverain, permet aux visiteurs d'accéder aux lieux d'intimité du souverain, du haut du premier étage. Derrière les fenêtres des cabinets, des pièces uniques retraçant l'évolution des arts décoratifs sous Louis XIV, Louis XV et Louis XVI sont dévoilées. Afin d'être mieux visibles de l'extérieur, l'éclairage des cabinets a été renforcé. Car, auparavant, les espaces attenants à la cour ne se prêtaient pas à l'accueil du public, en raison de leur petite taille et de la densité de leurs collections.

Les travaux du balcon ont débuté en octobre 2010 et coûté 290 000 euros. Ils ont été dirigés par Frédéric Didier, architecte en chef des monuments historiques, et financés grâce au mécénat de la Société des Amis de Versailles.

[artclair.com](http://www.artclair.com)

### Légende photo

La Cour de marbre du Château de Versailles, vue de nuit - © photo [Dalbera](#) - 2010 - Licence [CC BY 2.0](#)

Abonnez-vous à



Abonnez-vous au

Journal des Arts